
第 5回 石下地区意見交換会 

「新たな地域コミュニティ」の実現に向けて 

（令和７年３月１５日（土）AM実施）福祉センター 

 

ワークショップ：地域コミュニティ協議会で活動したい取組みを考えてみましょう 

 

＜現状＞ 

・石下地区は範囲が広く，自治区によって課題も様々→自治区長に集まってほしい 

・自治区同士の横のつながりが薄い 

・石下地区でも，まちなか→中央公民館，南の方→東野原田園センター等，集まる場所を変えた方

が集まりやすい 

・防犯防災にしても，地域によって課題が違う，地域性の違いが大きい 

・ほとんどの集まりは，高齢化・同じ人が参加している→若い方に寄り添う姿勢が必要 

 

＜多くの方に参加してもらうために＞ 

・こちらから出向く（中高生や各組織） 

・気軽に参加できるように声かけをする 

・人が多く集まるイベントを実施し，イベント時にアンケート調査をおこなう 

→６月の公民館まつり（昔の石下を振り返る写真展など） 

 

＜地域コミュニティ協議会設立に向けた意見＞ 

・他自治区と助け合いが必要（防犯・防災） 

・つくれるところからつくって徐々に範囲を広げていく 

・石下地区に限らず，玉・豊田など広い範囲で連携するのも良い 

 

＜その他＞ 

・石下地区の世帯数，自治会加入率，年齢別在住者等の資料があると良い 

・市内の各地区の進捗状況が知りたい 

・他市の先進事例が知りたい（コミュニティ協議会を設立することで市民の声が反映されてい

ることを実感する） 


